

## ESTUDIOS INGLESES

**ESTUDIOS:** Grado en Estudios Ingleses.

**CRÉDITOS:** 240. **PLAZAS:** 70.

**SALIDAS PROFESIONALES:** Docente de inglés en todos los niveles educativos públicos y privados, tanto en España como en el extranjero.

Docente de castellano y/o catalán en el extranjero. Traducción en instituciones públicas y privadas; asesoría lingüística y literaria en medios de comunicación y agencias publicitarias; creación literaria, etc. Personal técnico de

mediación lingüística e intercultural; técnico de exportación en la empresa privada, en turismo y transporte; en gestión cultural, administraciones, fundaciones, bancos; en documentación, archivos y bibliotecas; personal investigador.

# Un idioma universal

El grado habilita para el conocimiento del idioma a un nivel alto, amplía los horizontes del alumnado a través de la movilidad y prepara para trabajar en entornos **multiculturales**

R. D.  
especiales@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

El dominio del inglés resulta una puerta a mejores salidas laborales en cualquier ámbito profesional. Comprender en profundidad y usar en las mejores condiciones esta lengua permite abrirse a un universo cultural y crear nuevas posibilidades de trabajo en cualquier lugar. En este sentido, el grado en Estudios Ingleses de la UJI habilita para el conocimiento del idioma a un nivel alto, «lo que supone que el alumnado sea consciente de cuestiones pragmáticas y socioculturales asociadas al uso de la lengua en distintos contextos cotidianos, tanto en ámbitos privados como profesionales», como explica la directora de los estudios, Mari Carmen Campoy.

La empleabilidad es una de las claves. Se incluye un abanico de asignaturas «lo suficientemente amplio como para mostrar las múltiples posibilidades laborales que se relacionan con esta formación diversa», indica Campoy, y además se hace a través de prácticas, ya que cuentan «con acuerdos en distintas empresas e instituciones, además de poder realizarlas en centros docentes de distintos



Carlos Castelló, en su puesto de trabajo en EA en Galway (Irlanda).

niveles, públicos y privados».

La titulación también amplía los horizontes del alumnado a través de la movilidad. Mediante diferentes programas de intercambio garantiza que el estudiante curse parte de sus estudios en universidades de otros países, «lo cual les permite conocer otras culturas y lenguas» y, además, quienes prefieren moverse dentro de España pueden cursar un año del grado en otra universidad.

El grado va más allá de una formación lingüística de excelencia.

El estudiantado accede a contenidos de literatura y cultura que redundan en una óptima preparación para trabajar en entornos multiculturales y multinacionales, «comprendiendo las diferencias que pueden ocurrir en relaciones interculturales», precisa Campoy. En este sentido, la profundidad de la formación facilita una gran adaptabilidad en el mundo laboral y los estudiantes desarrollan habilidades avanzadas de comunicación a todos los niveles de interacción, lo que su-

pone una elevada empleabilidad.

Un buen ejemplo es el vallero Carlos Castelló, que trabaja en Galway (Irlanda) como *community lead* de la americana Electronic Arts (grupo que acoge, entre otras, la marca EA Sports), ejerciendo como enlace entre los usuarios y los desarrolladores. Carlos completó sus estudios en la UJI con un máster de investigación en Traducción e Interpretación. Su oportunidad en Irlanda le llegó a través de un oyente de una *podcast* que compartía con unos amigos, dedicado a los videojuegos. En los últimos seis años ha sido promocionado tres veces, «una vez entré en una empresa grande, me ayudó el grado, porque al haber estudiado inglés para los negocios y hecho muchos trabajos de presentación de proyectos en la carrera, tenía cualidades diferenciales sobre otros candidatos». Carlos califica como una «muy buena experiencia» su paso por la UJI, un campus que facilitaba «una buena vida universitaria» en comparación con otras universidades.

No obstante, desde el grado se trabaja desde la mejora continua y en la actualidad se elabora un nuevo plan de estudios, al servicio de la excelencia de la titulación. ≡